
Herr Hahn gibt bekannt, dass der Schul-, Kultur- und Sportausschuss in seiner Sitzung am 
22.11.2012 die Vorlage vertagt hat und bemängelt, dass hier der Finanz- und Wirtschafts-
förderungsausschuss nur Kenntnis nehmen soll, wo es doch um erhebliche finanzielle Aus-
wirkungen geht. 
Der Ausschuss diskutiert die Inhalt der Beschlüsse der Schulkonferenz. 
 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


